

**Pour l'emploi,
pour la hausse des salaires,
pour les services publics,
contre la précarité...**

**il faut refonder la gauche
pour changer de politique.**

> Le 29 Mai, contre l'oligarchie, nous avons remporté une grande victoire

Nous avons voté NON à l'Europe de la finance, du chômage, des délocalisations ; nous avons voté NON à la confiscation du pouvoir démocratique par des autorités non élues, hors de tout débat public et de tout choix civique national. Nous avons gagné en dépit de la pression exercée par les élites des principaux partis, des institutions, des grands médias.

> Depuis le 29 Mai, "non, non, rien n'a changé ; tout, tout a continué"

C'est comme la chanson des Poppies ! Le gouvernement agit comme si rien ne s'était passé. Villepin a plus de classe que Raffarin, mais mène la même politique... de classe justement !

- **La précarité est aggravée**, notamment par le "Contrat Nouvelle Embauche" qui instaure un nouveau type de salariés : le salarié kleenex ! Pendant ce temps, le chômage perdure, malgré les trucages statistiques.
- **Le pouvoir d'achat diminue**, avec la stagnation des salaires et l'augmentation des prix, notamment du carburant.
- **Les Services Publics sont bradés** (AREVA est vendue par filiales à des fonds de pensions américains, la SNCF est livrée à des spéculateurs bien en Cour, EDF est menacée, les Autoroutes sont dilapidées, les postes, les perceptions, les classes, les lignes de chemin de fer continuent de fermer)...
- **Le gouvernement orchestre l'impuissance publique généralisée**, par exemple avec une réforme fiscale qui diminue les recettes publiques tout en ne profitant qu'aux ménages les plus riches.
- **La France est en panne économique, mais aussi politique** : aucun projet mobilisateur n'est proposé aux citoyens qui n'ont plus le sentiment de vivre dans un grand pays porteur d'idéaux progressistes.

> Face à la Droite, il faut une alternative

Le MRC se félicite de l'unité syndicale et du succès de cette manifestation. Demain, **il faudra supprimer le CNE, augmenter significativement les salaires, renationaliser les Services Publics, mener la politique industrielle et de recherche volontariste dont la France a besoin, et protéger notre économie de la concurrence des pays à faible coût de main d'oeuvre. Il faut refonder la Gauche autour d'un projet de résistance à la mondialisation libérale ; un projet enraciné dans les principes de la République (laïcité, souveraineté populaire, égalité des droits et des devoirs, justice sociale). Il faut en finir avec l'Europe de Maastricht et les politiques néo-libérales !**

> Ensemble, organisons des Etats Généraux de la Gauche

sans tabou ni exclusive, pour porter le débat au fond, refonder la Gauche et préparer l'avenir !

Avec Jean-Pierre CHEVENEMENT et Georges SARRE

- Je souhaite des Etats Généraux de la Gauche**
- Je souhaite des informations sur le Mouvement Républicain et Citoyen**
- Je souhaite adhérer au Mouvement Républicain et Citoyen**

NOM & Prénom :
 Profession :
 Adresse :
 Code postal : Ville :
 Courriel : Tél :

A renvoyer à M.R.C. PARIS, 2 rue Jules VERNE 75011 PARIS - tél MRC : 01 44 83 83 00

www.mrc-france.org

www.georges-sarre.net

